



Neuigkeit | Aktion Stadtradeln 2024

Gemeinsam in die Pedale treten für mehr Klimaschutz

Vom 30. Mai bis 19. Juni 2024 geht das Stadtradeln in Berlin in eine neue Runde. Melde dich jetzt an - und setze gemeinsam mit Tausenden anderen ein Zeichen für ein klimafreundliches Berlin!

08.05.2024

Berlin neu erleben, die eigene Gesundheit fördern und ganz nebenbei was fürs Klima tun: Berlinerinnen und Berliner steigen aufs Rad und treten für die **Aktion Stadtradeln** in die Pedale. 2024 ist die HWR Berlin mit dem **Team "HWR-radelt"** bereits zum 8. Mal in Folge am Start. Studierende, Lehrende und Beschäftigte sind eingeladen, sich anzumelden und mitzufahren.

Darum Stadtradeln

Mit der Aktion setzt du ein Zeichen für mehr Klimaschutz und ein lebenswertes Berlin:

1. Du fährst gerne Fahrrad und willst andere begeistern.
2. Gemeinsam mit anderen entdeckst du Berlin auf neuen Wegen.
3. Du kannst dich mit anderen messen und tust etwas Gutes für deine Gesundheit.
4. Mit jedem Kilometer vermeidest du CO₂ und schonst das Klima.
5. Du hast die Chance auf attraktive Gewinne.

Aktionszeitraum ist der **30. Mai bis 19. Juni 2024**. Ob Arbeitsweg, Einkaufstour oder Ausflug ins Grüne. Ob gemütlich oder sportlich. Ob privat oder beruflich - lass dein Auto einfach stehen und steig um aufs Rad. Jeder geradelte Kilometer verringert den Ausstoß von schädlichen Klimagasen.

So meldest du dich an

Werde Teil des **Teams "HWR-radelt"** und registriere dich auf:

- www.stadtradeln.de/berlin

Vom 30. Mai bis 19. Juni 2024 trägst du alle gefahrenen Kilometer auf der [Stadtradeln-Website](#) oder über die [Stadtradeln-App](#) ein.

Entdecke neuen Routen

Wenn du mal einen anderen Weg fahren willst oder Tipps für Radtouren suchst: Hier erfährst du mehr: Radtourentipps der [Senatsverwaltung für Mobilität, Verkehr, Klimaschutz und Umwelt](#)

